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No último dia 10 de abril o Ministro da Infraestrutura, Tarcísio Gomes de Freitas, se reuniu com
o Conselho Superior da Indústria da Construção (CONSIC) e com o Conselho Superior de
Infraestrutura (COINFRA) na Federação das Indústrias do Estado de São Paulo (FIESP). O
objetivo da reunião foi discutir de forma geral a infraestrutura para os próximos anos.

  

Os industriais de São Paulo apresentaram suas preocupações ligadas ao setor, com foco em
cabotagem e ferrovias. “Não vamos resolver os problemas de logística do Brasil em quatro
anos. Vamos plantar as primeiras sementes e dar os primeiros passos. Tenho certeza que, em
quatro anos, vamos ter um efeito muito grande em termos de percepção de melhoria de
infraestrutura e, em oito anos, vai haver uma mudança, vai ser percebida uma mudança em
termos de share e de participação do transporte ferroviário na matriz”, disse o ministro.

  

Fonte: ABIFER

  

 1 / 1


